
Füllen Sie bitte zuerst alle Felder am PC aus. Drucken Sie das Formular dann bitte aus und unterschreiben es an der 
vorgesehenen Stelle. First of all: please complete the form on your computer. After this print and sign it below.  

Einzureichen per E-Mail | hand in via eMail            ines.schmied@hmt-leipzig.de 
persönlich | personally                  Frau Ines Schmied, Studentensekretariat,Grassistraße 8,  Zi. 113 

04107 Leipzig 
Hauspostfach: G 040 

Antrag auf Gasthörerschaft | Application as guest auditor
Bitte für jedes Semester einen gesonderten Antrag ausfüllen! Fill in for each study term!

Geburtsort 
place of birth

Wintersemester  
winter term

Sommersemester 
summer term

Dozent*in 
teacher

Veranstaltungsnummer 
course number

Bezeichnung der Veranstaltung (max. 5) 
course (max. 5)

1

2

3

Leipzig, den Unterschrift Antragsteller*in 
signature applicant

      4

      5

Nachdem Sie den Antrag auf Gasthörerschaft im Studierendensekretariat eingereicht haben und dieser bearbeitet wurde, erhalten Sie so schnell, wie 
möglich, eine Willkommensmail der HMT Leipzig mit Ihren Zugangsdaten für moodle. Auch dort schreiben Sie sich bitte für die gewünschten 
Veranstaltungen ein.
After you have submitted your application for guest auditor status to the student secretariat and it has been processed, you will receive a welcome email from HMT 
Leipzig with the access data for moodle as soon as possible. Please register for desired courses there as well.

Die Gasthörerschaft ist mit einer Gebühr von 50 € verbunden. Sie erhalten im Laufe des Semesters eine Rechnung über diesen Betrag. Als 
Student*in anderer Hochschulen/Universität der Stadt Leipzig werden Sie von der Gebühr befreit, wenn Sie uns eine Immatrikulationsbescheinigung 
für das beantragte Semester vorlegen. The guest auditor fee is € 50. You will receive an invoice for this amount during the semester. As a student of other 
colleges/universiy of the city of Leipzig you will be exempted from the fee if you present us with a certificate of enrolment for the coming semester.

Ich melde mich verbindlich als Gasthörer*in an der HMT an | I bindingly register  as a guest auditor at the HMT:

HOCHSCHULE FÜR MUSIK UND THEATER »FELIX MENDELSSOHN BARTHOLDY« LEIPZIG

Mobiltelefon 
mobile phone

Name, Vorname 
surname, first name

Geburtsdatum 
date of birth

Wohnanschrift 
address

Zweitanschrift 
second address

Festnetz 
landline phone

E-mail
eMail

Derzeitige Tätigkeit 
current occupation

Hiermit beantrage ich eine Gasthörerschaft für das 
Herewith, I apply for a guest audition in

mit folgenden Lehrveranstaltungen | with the following courses:
Hinweis: Das Vorlesungsverzeichnis finden Sie unter https://www.hmt-leipzig.de/wsgi/vorlesungsverzeichnis. Bitte tragen Sie sich nur für die Lehrveranstaltungen ein, die mit 
"Gasthörer erlaubt" gekennzeichnet sind, bzw. aktivieren in der Suchmaske des Vorlesungsverzeichnis die Option "Ich bin Gasthörer". | Please note: You can find the course catalogue at 
https://www.hmt-leipzig.de/wsgi/vorlesungsverzeichnis. Please only register for courses marked with "Gasthörer erlaubt" or activate the option "Ich bin Gasthörer" in the search mask of the course catalogue.

https://www.hmt-leipzig.de/wsgi/vorlesungsverzeichnis
https://www.hmt-leipzig.de/wsgi/vorlesungsverzeichnis.
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